

31.07.2012 – 07:05 Uhr

Arnold AG - nouveau siège / Transfert en 2013 du siège de Selzach à Wangen an der Aare

Bern (ots) -

Arnold AG, une filiale de BKW SA, a décidé de transférer son siège de Selzach (SO) à Wangen a. A. (BE) dans le bâtiment de l'ancienne délégation régionale de BKW. Le transfert devrait avoir lieu au premier semestre 2013. Il permettra une amélioration du lieu de travail et une utilisation optimale des locaux de BKW à Wangen.

Du fait de sa croissance rapide au cours des 5 dernières années, Arnold AG réfléchissait depuis un certain temps à l'optimisation de son site. Les locaux qu'elle occupe au siège de Selzach depuis déjà 65 ans étaient devenus trop petits.

Ce changement de site concerne les collaborateurs administratifs des Services centraux d'Arnold AG (y compris le CEO et le CFO), soit 15 personnes.

Les deux équipes du secteur Haute tension (construction de lignes et de lignes câblées, soit env. 30 collaborateurs) resteront basées à Selzach et s'installeront dans les locaux administratifs. Le transfert du siège n'entraînera aucun licenciement.

Arnold AG Avec au total 500 collaborateurs et 20 sites dans toute la Suisse, Arnold AG, dont le siège est situé à Selzach (SO), est une entreprise leader en Suisse dans le domaine de la construction et de la maintenance de réseaux et d'installations électriques et de télécommunication. www.arnold.ch

Contact:

Arnold AG
Marlotte Faoro-Stampfli
Responsable Communication
Tél. 032 641 60 96

BKW SA
Media Communications
Sebastian Vogler
Tél. 031 330 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100722493> abgerufen werden.